

Tagesordnungspunkt 7.3 **Glasfaserausbau**

Der Vorsitzende teilt mit, dass er von Herrn Süß die Information erhalten habe, dass im Frühjahr mit dem Bau der Erschließungsstraße bzw. der Erschließung des geplanten Baugebietes begonnen werden soll.

Derzeit wird eine Stromtrasse durch die Westnetz AG vom Neubaugebiet Hunolsteiner Straße bis Kurhaus Menschel verlegt. Das entstehende Neubaugebiet wird ebenfalls durch die Westnetz AG an das Glasfasernetz angeschlossen.

Der Verteilerkasten der Westnetz AG für Strom und Glasfaser befindet sich am Friedhof. Der Anschluss ans Strom- bzw. Glasfasernetz erfolgt von dort.

Seitens des Vorsitzenden erfolgte ein Gespräch mit der Westnetz AG, ob die Hunolsteiner Straße nicht ebenfalls durch die Westnetz AG ans Glasfasernetz angeschlossen werden könne. Die Westnetz AG bejaht die Anfrage, so dass die Hunolsteiner Straße entgegen den ursprünglichen Planungen nicht von der UGG Glasfaseranschlüsse erhält.

Die bereits abgeschlossenen Verträge mit der UGG werden rückgängig gemacht.

Die Westnetz AG beabsichtigt die Erneuerung bzw. Vergrößerung der Verteilerstation im Bereich Unterm Schloss (Zufahrt Haus Stengel). Der Verteiler wird ca. 50 cm höher gesetzt, da dieser sich im Hochwasserschutzgebiet befindet.